

Artikel vom 16.05.2022

CSU-Bezirksvorsitzender Andreas Scheuer

## "Ich freue mich über diesen tollen Erfolg von Bernd Sibler!"



### **PRESSEMITTEILUNG**

**Zur erfolgreichen Wahl von Staatsminister a.D. Bernd Sibler zum Landrat des Landkreises Deggendorf erklärt der CSU-Bezirksvorsitzende Andreas Scheuer, MdB:**

„Der CSU-Bezirksverband Niederbayern gratuliert seinem stellvertretenden Vorsitzenden Bernd Sibler zur erfolgreichen Landratswahl in Deggendorf. Ich persönlich freue mich über diesen tollen Erfolg von Bernd Sibler. Verdient! Sich bei fünf Kandidaten auf Anhieb durchzusetzen ist wahrlich keine Selbstverständlichkeit. Sein jahrzehntelanger Einsatz als Landtagsabgeordneter und Kabinettsmitglied ist von den Wählerinnen und Wählern in der Heimat mit einem großen Vertrauensbeweis für die neue Aufgabe goutiert worden. Ich bin mir sicher, Bernd Sibler wird die erfolgreiche Arbeit der CSU vor Ort engagiert und couragiert fortsetzen. Zugleich freue ich mich, dass als Nachrücker nun unser Bezirksvorstandsmitglied Hans Ritt nach vier Jahren Pause wieder in den Bayerischen Landtag einziehen wird. Seine Expertise als Energiefachmann wird er gerade bei den anstehenden Diskussionen rund um das Thema Energiewende sehr gut einbringen können. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit. Ein schöner Tag für die CSU Niederbayern!“